

ABSTRAK

Kelayakan Bunga Mawar Sebagai Masker Gel untuk Perawatan Kulit Wajah Berjerawat

Oleh: Annisa Triana

Banyaknya yang memiliki keluhan kulit wajah berjerawat, mengakibatkan kurangnya rasa percaya diri seseorang, dengan demikian perlu dilakukan perawatan kulit wajah berjerawat, pemanfaatan bunga mawar dapat dijadikan sebagai masker tradisional untuk perawatan kulit wajah berjerawat. Penelitian ini dilakukan bertujuan, a) Untuk menganalisa cara pembuatan masker *gel* bunga mawar untuk perawatan kulit wajah berjerawat, b) Untuk menganalisis kelayakan masker *gel* bunga mawar yang dilihat dari kandungan yang terdapat pada Bunga Mawar (Uji labor), c) Untuk menganalisis kelayakan bunga mawar sebagai masker gel dengan uji inderawi/organoleptik (Tekstur, aroma dan daya lekat), dan uji hedonik (Kesukaan Panelis).

Penelitian yang dilakukan menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan desain penelitian eksperimen. variabel penelitian ini adalah variabel bebas (x) dan variabel terikat (y). Jenis data dalam penelitian ini yaitu data primer yang berasal dari subjek atau sampel penelitian. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, dokumentasi dan kuesioner. Penelitian ini menggunakan lembar penilaian yang berupa kuesioner/angket. Uji inderawi/organoleptik dan uji hedonik masker *gel* bunga mawar dalam penelitian ini, melibatkan 7 (tujuh) orang panelis yaitu 2 (dua) orang Dosen dengan latar belakang Pendidikan Tata Rias dan Kecantikan, 1 (satu) orang Dosen dengan latar belakang Pendidikan Farmasi, 1 (satu) orang Dokter Kecantikan, dan 3 (tiga) orang mahasiswa Jurusan Tata Rias dan Kecantikan. Berdasarkan Uji laboratorium, masker *gel* bunga mawar memiliki kandungan Vitamin C sebanyak 490 mg dan *Flavonoid* sebanyak 568.0864 ppm. Berdasarkan uji inderawi, kelayakan masker *gel* bunga mawar yang dilihat dari tekstur 43% panelis mengatakan sangat kental. Dilihat dari segi aroma 57% panelis mengatakan memiliki aroma khas bunga mawar. Dilihat dari segi daya lekat 43% panelis mengatakan masker *gel* bunga mawar lekat dan 57% mengatakan sangat lekat. Dilihat dari kesukaan panelis 57% mengatakan suka dan 43% mengatakan sangat suka terhadap masker *gel* bunga mawar. Disarankan agar dapat memanfaatkan masker *gel* bunga mawar untuk perawatan kulit wajah berjerawat.

Kata kunci: Masker Gel Bunga Mawar (Rosa Sp), Kulit Wajah Berjerawat.